



## Monreal: Avanza la Discusión de Iniciativas Clave para el País y la Reforma Judicial

**Ricardo Monreal Ávila**, líder del grupo parlamentario de Morena en el Senado, dio un vistazo a lo que se viene para el Congreso mexicano en este periodo de sesiones. En su discurso, Monreal adelantó que se discutirán varias iniciativas importantes que podrían cambiar el rumbo de diversas áreas de la vida nacional, como la reforma al sector energético, el fortalecimiento de la seguridad pública y la regulación de la movilidad, entre otros.

Una de las iniciativas más destacadas será la reforma sobre los maíces nativos, que busca proteger y promover el maíz como un producto emblemático de la agricultura mexicana. Además, se tocarán leyes cruciales como la Ley de Movilidad y las relacionadas con la regulación de los hidrocarburos, un tema vital dado el contexto energético del país. Monreal también hizo mención de los avances que se esperan en la reforma al ISSSTE y la discusión de leyes de seguridad pública y de inteligencia, que buscan transformar la forma en que se aborda la protección y el bienestar de la ciudadanía.

En cuanto a la reforma al Poder Judicial, Monreal recordó que el proceso de elección de nuevos jueces y magistrados está en marcha y que los diputados de Morena tuvieron un encuentro con tres ministras de la Suprema Corte de Justicia de la Nación para discutir el avance de esta reforma. Según el líder morenista, este es un tema clave, ya que las decisiones tomadas en el ámbito judicial tienen un impacto directo en el funcionamiento del país.

[https://mayacomunicacion.com.mx/monreal-avanza-la-discusion-de-iniciativas-clave-para-el-pais-y-la-reforma-judicial/#google\\_vignette](https://mayacomunicacion.com.mx/monreal-avanza-la-discusion-de-iniciativas-clave-para-el-pais-y-la-reforma-judicial/#google_vignette)